

Presidente de Cuba lamentó accidente del buque escuela mexicano Cuauhtémoc



Imagen: Archivo.

La Habana, 19 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este lunes la pérdida de integrantes de la tripulación del buque escuela mexicano Cuauhtémoc, que el sábado último colisionó con el puente de Brooklyn, en la ciudad estadounidense de Nueva York.

En su perfil de X, el jefe de Estado cubano envió un abrazo solidario a México por el doloroso accidente, ocurrido durante la salida de la embarcación del muelle 17 del South Street Seaport, en Manhattan, con saldo de dos cadetes de la Marina fallecidos y una veintena de heridos.

Díaz-Canel recordó el alegre paso de la joven tripulación del Cuauhtémoc por La Habana, a finales del pasado mes de abril, que dejó entre los cubanos una estela de admiración y cariño, afirmó.

"Doloroso el accidente del Buque Escuela Cuauhtémoc en Nueva York. El alegre paso de su joven tripulación por La Habana dejó entre los cubanos una estela de admiración y cariño. #Cuba lamenta profundamente la pérdida de miembros de la tripulación. Abrazo solidario a #México".

También en X, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro cubano de Relaciones Exteriores, expresó este lunes sentidas condolencias a familiares y compañeros de los miembros de la tripulación del velero que perdieron la vida en el accidente.

Rodríguez Parrilla deseó pronta recuperación a los heridos, cuatro de ellos de gravedad, y manifestó la solidaridad de Cuba con el pueblo y gobierno mexicanos.

El accidente ocurrió en la noche del sábado 17 de mayo, cuando el Cuauhtémoc, con 277 personas a bordo, se preparaba para partir hacia Islandia, al concluir una visita a Nueva York que comenzó el 13 de mayo.

La embarcación perdió el control durante la maniobra y retrocedió, impactando sus tres mástiles contra la base del puente.

Claudia Sheinbaum, presidenta de México, explicó esta mañana que se realizan investigaciones para esclarecer las causas del accidente, tanto por parte de la Secretaría de Marina como de autoridades estadounidenses, incluida la Guardia Costera y la Agencia Nacional de Transporte de Estados Unidos.

Sheinbaum salió al paso a señalamientos hechos por actores políticos de oposición, que lejos de mostrar solidaridad, aprovecharon la situación para atacar a la Marina y al Gobierno; es increíble, sobre todo cuando dos jóvenes perdieron la vida, comentó. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383198-presidente-de-cuba-lamento-accidente-del-buque-escuela-mexicano-cuauhtemoc>



Radio Habana Cuba